

## Behren-lès-Forbach

# Clap de fin pour Moselle Jeunesse 2023

La quinzaine d'activités Moselle Jeunesse s'est clôturée vendredi 4 août par les traditionnelles olympiades. Lors de cette manifestation organisée par la municipalité de Behren en partenariat avec les associations sportives locales, les jeunes athlètes Behrinois se sont affrontés par équipe sur une série d'épreuves variées, telles que le badminton, le basket fauteuil, le tir à l'arc, le foot etc. À l'issue de cette journée, les trois meilleures équipes ont été récompensées. Tous se sont en-

suite retrouvés autour d'un barbecue amical.

Le dispositif Moselle Jeunesse est terminé mais les festivités estivales continuent avec l'opération Quartiers d'été jusqu'au 18 août suivi des ateliers sport et santé du 21 au 30 août. Sans oublier le cinéma plein air le 18 août prochain avec la projection du film *Top Gun Maverick* à 21 h 45 au Carré mairie. En cas de mauvais temps, la diffusion se fera au palais des sports.

| Renseignements sur le site de la ville : [www.ville-behren.fr](http://www.ville-behren.fr)



**Moselle jeunesse est terminé, mais les activités estivales continuent pour la jeunesse de Behren.**